

## **ABSTRAK**

### **ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN PT.INDOFARMA DAN PT. KALBE FARMA YANG TERDAFTAR DIBURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2017-2021**

**PEMBIMBING 1 : JUSUF ABOLADAKA,SE.,M.Si**

**PEMBIMBING II : HELDA M.ALA,SE.,M.Si**

**NAMA : MARIA OVIYANTI ABUK**

**NIM : 18190159**

**FAKULTAS : EKONOMI**

**PROGRAM STUDI : AKUNTANSI**

**TAHUN PENULIS 2023**

Profitabilitas adalah rasio yang digunakan untuk mengetahui sejauh mana perusahaan dapat mengembalikan investasi yang telah dilakukan oleh perusahaan .Dalam kata lain semakin baik rasio profitabilitas maka semakin baik menggambarkan kemampuan tingginya perolehan keuntungan perusahaan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perbandingan kinerja keuangan PT. Indofarma dan PT. Kalbe Farma Tbk dengan menggunakan rasio profitabilitas serta untuk mengetahui perbandingan kinerja perusahaan tersebut.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara umum kinerja keuangan PT.Indofarma dan Kale Farma dilihat dari rasio Profitabilitas (Return On Aset) itu lebih baik dibandingkan dengan PT. Kalbe Farma. Dilihat dari rasio profitabilitas pada rasio(return on equity), PT. Kalbe Farma itu lebih baik dibandingkan dengan

PT. Indofarma. Rasio Return On Assets (ROA) Kalbe Farma terdapat perbedaan secara signifikan antara PT.Indofarma dan PT. Indofarma serta Return On Equity terdapat perbedaan yang signifikan antara PT.Kalbe Farma dan Indofarma. Populasi dalam Jenis penelitian yang digunakan yaitu kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu Teknik dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah deskriptif Kuantitatif dengan menggunakan analisis rasio keuangan.Data ini berupa laporan keuangan yang sudah dipublikasikan oleh perusahaan PT Indofarma dan PT Kalbe Farma yang memenuhi kriteria sampel penelitian yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2021 yang dapat diakses melalui situs [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). Analisis data dilakukan dengan menggunakan deskriptif kuantitatif dengan excel .Hasil Profitabilitas ROA menunjukkan Bahwa nilai tertinggi pada PT Indofarma dan Profitabilitas ROE menunjukkan nilai tertinggi pada ROE

**Kata Kunci: Kinerja Keuangan, Rasio Keuanga**